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Culte du dimanche 2 janvier 2022 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durant la période de Noël, nous relisons les textes relatifs à l’annonce et à la naissance 

de Jésus. Parfois nous sommes émerveillés par ces textes, parfois on les lit rapidement 

car à force, on se dit qu’on les connait…  

Cette année, enfin en décembre 2021, j’ai été interpellée par plusieurs mots que j’ai lus 

dans le récit de Luc et qui ont été pour moi comme un mot d’ordre du Seigneur ! Non 

pas à retenir en ce noël 2021 mais à garder et à mettre en pratique chaque jour ! 

Le texte affiché parle du passage dans Luc 2 qui nous raconte l’histoire des bergers. Il 

est dit que les bergers furent saisis d’une grande frayeur…mais ils ne sont pas restés 

paralyser par la peur, ils sont allés vérifier si ce que l’ange leur avait dit était vrai. 

Ensuite, ils n’ont pas gardé cela pour eux, ils l’ont partagé, ils ont témoigné de ce qu’ils 

avaient vu et entendu ! Et tout ce qui s’est passé, toutes ces choses incroyables et 

inimaginables qu’ils ont vécues, les ont poussés à louer et à adorer l’Eternel. 

Ces bergers, quel exemple!!  En tout cas pour moi.  

 

N’ayez pas peur !   

La peur, l’inquiétude, se faire du souci…. 

On pourrait avoir peur de tout et se faire du souci tout le temps…dans le contexte 

actuel : peur du coronavirus,  peur pour nos enfants : de ce qu’ils peuvent faire, des 

influences que d’autres peuvent avoir sur eux ; peur pour notre avenir : que ce soit 

professionnel ou sentimental ; peur de ne pas être aimé, peur de mal faire, peur de la 

maladie ou de la souffrance, ou peut-être aussi peur de la mort… 

L’Eternel exhortait déjà son peuple dans l’AT à ne pas avoir peur… tout comme Jésus le 

dit à plusieurs reprises dans le NT : N’ayez pas peur, ne vous inquiétez de rien. 
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Alors ne laissons pas la peur nous envahir. Et si la peur est là, choisissons de la remettre 

au Seigneur et allons avec confiance. N’oublions pas qu’Il est venu aussi pour nous 

délivrer de nos peurs, de toutes nos peurs ! 
 

Et Il nous dit, Il te dit aujourd’hui : n’aie pas peur. 

Laisse ces paroles envahir ton cœur et ton intelligence ! 

 

Racontez ! 

Comme les bergers, témoignons de ce qui arrive dans nos vies, partageons ce que nous 

vivons avec le Seigneur, ce qui est joyeux, positif tout comme ce qui est difficile et triste. 

Racontons comment nous traversons ces moments et nos situations compliqués. 

Parlons de Jésus et de la joie et la paix qui nous habite quand on place notre confiance 

en Lui, racontons son histoire fabuleuse, cette Grande Histoire d’Amour ! 

 

Louez, célébrez Dieu !   

L’action du Seigneur dans nos vies devrait nous pousser à + de louange, d’adoration et + 

de reconnaissance. 

Tout au long de cette nouvelle année, prenons + de temps pour louer Dieu et lui rendre 

grâce car la louange nous rapproche de Dieu. 

Pour conclure, je vous laisse simplement ce verset du nouveau testament : 

 

« Ne vous inquiétez de rien, mais en toute chose faites connaître vos besoins à Dieu par 

des prières et des supplications, dans une attitude de reconnaissance. » 
              Philippiens 4 v.6 

 

 

Je vous souhaite une année 2022 bénie 😊 : 

Que l’inattendu de Dieu vous surprenne, 

Que son amour vous rassure, 

Que sa puissance vous porte.  

Amen 

 


